

Boletín n.º 41 - Julio 2021

UTEc al día



*"El poder de la imaginación
nos hace infinitos."*

John Muir

Información Utec

Nuevo centro de atención

Comprometidos con nuestra misión de ampliar innovadores servicios educativos a amplios sectores poblacionales, inauguramos nuestro nuevo centro de atención en el centro comercial Plaza Mundo, Soyapango.

A partir de este viernes 9 de julio, se atenderán procesos para nuevo ingreso, reintegros, matrícula de pregrado,



*Universidad Tecnológica
de El Salvador*



maestrías, diplomados y cursos libres, así como pagos de colecturía. La atención será de lunes a viernes de 9:00 a. m. a 6:00 p. m.; sábado de 9:00 a. m. a 3:00 p. m.; y domingo de 9:00 a. m. a 1:00 p. m.

Ahora ya lo sabes, puedes visitarnos en la tercera etapa, planta baja, local 141, o comunicarte con nosotros al 2275-7566.



En el calendario

Proceso de inscripción del ciclo 02-2021

1. La inscripción de asignaturas en línea o presenciales dependerá de tu elección.
2. Si así lo prefieres, busca las asignaturas presenciales identificadas en la hoja de asesoría.
3. Podrás inscribir hasta dos asignaturas presenciales, más todas las que te permita tu CUM en modalidad en línea.
4. La hoja de asesoría estará disponible el jueves 8 de julio.
5. La inscripción de asignaturas se realizará del 12 al 17 de julio.
6. Al igual que el ciclo anterior, se programará días específicos por facultades.
7. Inicio de clases: 23 de julio.

Ampliando conocimientos

¿Qué es pensar fuera de la caja?



No se trata de un talento. “Pensar fuera de la caja” (“think out of the box”) es una habilidad que todos podemos adquirir con el tiempo y perfeccionar a diario ejercitando nuestra mente; porque pensar fuera de la caja significa generar ideas más allá del marco tradicional; pensar creativamente y crear soluciones innovadoras a problemas complejos.

¿Quieres empezar a pensar fuera de la caja? Entonces, desafíate a ti mismo y

búscale soluciones a los problemas (esos que todos piensan que no tienen solución) cambiando los parámetros tradicionales actuales. No limites tus ideas porque todas son aceptables; piensa en aquellas novedosas con valor agregado. Si quieres cambiar algo, asegúrate de que conlleve a algún beneficio para alguien. Sobre todo, no temas al fracaso porque, más que equivocaciones, son experiencias de aprendizaje.

Tecno Tips

Las monedas virtuales, o criptomonedas, son una tendencia no solo tecnológica, sino económica, financiera y de país, en particular. De forma local, con la adopción del bitcoin como moneda de curso legal, por parte del Gobierno de El Salvador, en los últimos días, lleva a que todos los profesionales de distintas disciplinas deben conocer al menos los principales conceptos, las oportunidades y los retos que acompañan a las criptomonedas.



CONFERENCIA GRATUITA
**BITCOIN: UNA VISIÓN OBJETIVA Y ACADÉMICA
SOBRE LAS CRIPTOMONEDAS Y SU USO
EN EL SALVADOR**

Día: miércoles 07 de julio 2021
Hora: 6:45 p.m.
Plataforma Microsoft Teams

Por lo anterior, te invitamos al seminario web “Bitcoin: Una visión objetiva y académica sobre las criptomonedas y su uso en El Salvador”, en el que se conversará acerca de los principios básicos de las criptomonedas, la tecnología que las habilitan, su relación con el dinero tradicional, las oportunidades de su uso y los mayores retos generados por su implementación.

Enlace de reunión en Teams:
<https://bit.ly/3jpjDe>



Universidad Tecnológica
de El Salvador



Unos segundos para reflexionar



En la realidad, a nuestro alrededor siempre ocurren situaciones desafortunadas para otros o, muchas veces, para uno mismo. Qué diferente sería si en lugar de juzgar o apresurarnos a emitir juicios de valor, preguntáramos a la víctima —o que nos lo dijeran a nosotros— “¿estás bien?”, “¿te puedo ayudar en algo?” o “lo lamento mucho, estoy aquí para ti.”

La empatía es la capacidad de sintonizar de una forma natural y espontánea con los sentimientos de otra persona, sean los que sean. No se trata únicamente de reaccionar a una serie de emociones de los demás, como la pena o la tristeza, sino de saber leer la atmósfera emocional que rodea a las personas. Se trata de ponerse, sin esfuerzo, en “los zapatos del otro”, de negociar sensiblemente una interacción con otra persona sin ánimo de ofenderla ni herirla o de preocuparse por sus sentimientos. ¡Seamos seres empáticos!

Te invitamos a conocer los diplomados, seminarios web y cursos a los que puedes acceder:



| Fórmate en tu tiempo y en tu espacio |